

## EIBAR / La biblioteca abre en horario nocturno para preparar exámenes

La comisión de Cultura del Ayuntamiento ha comunicado la apertura de la biblioteca en horario nocturno, para preparar los exámenes escolares y universitarios. Este equipamiento municipal está abierto desde el lunes, con un nuevo horario hasta la medianoche de apertura. En principio, el horario nocturno se mantendrá hasta el próximo 19 de junio, jueves. Durante este periodo, estarán abiertas todas las instalaciones de la biblioteca, -salas de estudio, sala de trabajos en grupo y lectura-, al tiempo que se ofrecerán también los servicios de hemeroteca, préstamo, internet o fonoteca. Por este motivo, la biblioteca queda abierta todos los días, -salvo el viernes, sábado y domingo-, desde las 9.00 a las 13.30 horas y desde las 16.00 horas hasta la medianoche. De esta forma queda prolongado su horario habitual en tres horas y media, dado que su cierre está establecido hasta las 20.30 horas.

### **Tres aperturas al año**

A lo largo del año, la biblioteca abre en tres ocasiones, para ofrecer a los estudiantes la posibilidad de preparar sus exámenes de junio. A principios de año, lleva a cabo la primera apertura para la preparación de los exámenes de febrero. Luego, se lleva a cabo la actual apertura de mayo y junio. Después del verano, se procederá a una nueva apertura entre el día 1 al 10 de septiembre, salvo la festividad del día de Arrate.